

第2学期スタート

中体連栄光の記録



27日(月)に始業式が行われ、第2学期がスタートしました。始業式では、各学年を代表して菊池さん(1年)、薄井さん(2年)、永山さん(3年)が、夏休みの反省と2学期の抱負を発表してくれました。

夏休み中、生徒は皆、ボランティア活動、ラジオ体操、部活動、中体連県・東北大会、英語弁論、音楽祭合唱等に一所懸命に取り組む、たいへん充実した日々を過ごすことができました。また、事故等が1件もなかったことが何よりでした。夏休みのがんばりが2学期の活躍や成長につながるように全教職員で指導・支援していきます。

他方、休み明け後のこの時期は、心身の不調をきたす生徒が増える傾向があります。始業式の際には増子先生から生徒に、悩みや心配を一人で抱え込まずに、必ず親や先生、友だちに相談するようにと話がありました。ご家庭でも、ご心配なことがありましたら、遠慮なくいつでも学校にご相談ください。

東西しらかわ音楽祭(合唱)



24日(金)に白河文化交流館 コミネス大ホールで東西しらかわ中学校音楽祭合唱の部が開催されました。

本校、特設合唱部は小河先生の指導のもと、5月の結成以来、夏休み中も練習を重ねてきました。本日は、その成果を存分に発揮し、コミネス大ホールに素晴らしい歌声を響かせ、見事優良賞に輝きました。2学期始業式でも、素晴らしい歌声を披露してくれました。

東西しらかわ英語弁論大会



29日(水)、矢吹町文化センターで東西しらかわ中学校英語弁論大会が開催されました。本校からは、高信さんが暗唱の部に、本田さんが創作の部に参加しました。高信さん本田さんともに、これまでの練習の成果を発揮し、自信に満ちた態度で堂々と素晴らしいスピーチを行いました。

夏季休業中に開催された中体連県大会には男子ソフトテニス部、特設水泳部が出場し、特設水泳部は男子総合3位をはじめ、男子4種目で東北大会出場を果たす素晴らしい成績を残しました。

さらに、8月3日(金)～5日(日)に山形県米沢市で開催された東北中学校水泳競技大会では、藤井さんが200mバタフライで見事6位入賞を果たし、本多さんも200m平泳ぎで7位入賞の素晴らしい結果を残し、水泳矢祭中の名を広く知らしめました。



《東北中学校水泳大会》



《県中学校総合体育大会》

【福島県中学校総合体育大会水泳競技 7/22～7/24】

- 男子総合 3位
藤井さん、江田さん、金澤さん、八幡さん、沼端さん、本多さん、森本さん
- 男子200m平泳ぎ 2位：本多さん
- 男子200mバタフライ 3位：藤井さん
- 男子100m平泳ぎ 3位：本多さん
- 男子200m背泳ぎ 5位：金澤さん
- 男子100mバタフライ 7位：藤井さん
- 男子200m平泳ぎ 7位：江田さん
- 男子200m個人メドレー 7位：江田さん
- 男子100m背泳ぎ 8位：金澤さん
- 男子4×100mメドレーリレー 3位
金澤さん、本多さん、藤井さん、江田さん

【東北中学校水泳競技大会 8/3～8/5】

- 男子200mバタフライ 6位：藤井さん
- 男子200m平泳ぎ 7位：本多さん



特設水泳部町長表敬訪問 ～東北中学校水泳競技大会報告～

27日(月)、矢祭町長を表敬訪問し8月3日～5日に山形県米沢市で開催された東北中学校水泳競技大会の結果を報告しました。男子特設水泳部長の藤井さんが東北大会参加について結果を報告しました。町長からは、お褒めの言葉と今後のさらなる活躍を期待するとの激励の言葉をいただきました。



始業式生徒発表

東西しらかわ音楽祭(合唱)に参加して 3年 永山さん



3年代表の永山さんについては2学期の抱負に替えて、特設合唱部長として音楽祭に参加した際の感想を掲載します。

私は、8月24日に行われた東西しらかわ中学校音楽祭に参加しました。そこで私が感じたことをお話しします。

私たち特設合唱部は、7月中旬に結成し、1学期と夏休みを有効に使い一生懸命練習してきました。私たちは、1年生5名、2年生8名、3年生21名の計33名で活動してきました。運動部と掛け持ちしている生徒が多く、全員揃うことがなかなか無く、不安な時もありました。しかし、歌自体は、夏休み前に大体形になっていたの、多少、不安もやわらぎました。不安を消すには練習するしか方法はありません。私たちは、毎日約1時間半、大会前の1週間は、2時間ほど練習しました。1番初めに全体を通して音を確認した後、パートごとに練習をし、最後にもう一度通します。私たちは混声三部合唱なので、パート練習では2パートに分かれて、様々なパターンで練習しました。その結果、夏休み後半に入るところには、音がそろってきれいにハーモニーを奏でられるようになっていました。大会本番に向けて、私たちは毎日毎日、一生懸命に練習しました。

大会当日の朝は、皆、リラックスした状態で迎えることができました。本番前最後のリハーサルの後には、やはり緊張している様子でしたが、硬くなり過ぎず、程よい緊張感で本番に臨むことができました。

本番では、これまでで一番良い合唱が届けられたと思います。県大会に行くという目標は残念ながら叶いませんでしたが、部員皆、満足した顔をしていて、ここまで頑張って練習をしてきてよかったと感じました。また、私たちが引っ張ってくれた小河先生や支えてくれた家族、友人、最後まで私を部長でいさせてくれて、私についてきてくれた部員に、とても感謝をしています。

このメンバーでの合唱は並木丘祭が最後です。大会だけでなく、並木丘祭でも最高の演奏を届けられるように、最後まで頑張りたいと思います。



夏休みの反省と2学期の抱負 1年 菊池さん

この夏休みを振り返って、良かった点と課題についてお話しします。

まず、夏休み中での良かった点はソフトテニスに打ち込めたことです。部活では、真剣に集中して練習することができました。度々ジュニアのコーチが練習を見に来てくれたことで、普段の練習ではできないようなことができるようになりました。基本的な練習もいつもより多くできるようになり、自分のラケットの面を確認できるようになったことでフォアやバックが安定するようになりました。

次に課題についてです。私は、毎日の自主学習を最初の時はコツコツとやっていたのですが、後半になるにつれ、なまけてしまい自主学習がだんだんとたまっていってしまいました。心では、「やろう。やろう。」と思っても、まだ時間はあると思い、先延ばしにしてしまいました。このことから、私の課題は何事にも集中して早く終わらせることです。

夏休みの反省を踏まえ、2学期の抱負は1学期よりレベルアップする。もう一つは、勉強に対して関心を持ち、学力を上げることです。これらを達成するためには1日1回、必ず発言・発表すること。積極性を出していくこと。勉強面では

自主学習を工夫したり他の人の自主学習を参考にしたりすること。1学期より本をたくさん読むこと。授業の中で集中力を持続させることなどを意識して取り組んでいきます。

これらのことを目標にして、2学期もがんばっていきたいと思います。



夏休みの反省と2学期の目標 2年 薄井さん

私の今年の夏休みの反省点は、課題を進めていくに当たっての計画性のなさと、集中力がなかったことです。夏休みに入る前

は、前半に課題を終わらせて、後半には自分の苦手教科などを勉強しようと考えていました。しかし、いざ始まってしまうと時間が過ぎるのはあっという間。やろうと思っても集中力のない私は、すぐ別のものに手をつけてしまい、なかなか進みませんでした。ですから、課題だけに限らず、何事にも、計画性と集中力をもっとつけていきたいです。

次に、夏休みの反省を受けた2学期の目標は、文武両道です。部活では、新体制になり約2ヶ月が経ちますが、未だに部長として慣れていません。練習の内容も最近と同じものになってしまい、後輩への指示もうまく出せていません。なにより一番部活でがんばりたいのは、実力をつけることです。あと1カ月で新人戦が行われます。正直不安です。でも、悔いのない試合をするために、もっと実力をつけていきたいです。勉強面では、苦手教科の克服が目標です。私は、理数が苦手なテスト勉強も、なんとかすると後回しにしてしまい、結局、納得のいかない結果になってしまうことが多いです。ですから、夏休みの反省にもあがたように、計画性と集中力をつけて、何事にも悔いのない、充実した2学期にしていきたいです。

益子様から寄付金贈呈



先日、本校の音楽教師として勤務なさっていた益様が本校を訪れ、体育館に掲示されている校歌額縁の修繕費に充ててくださいと、寄付金4万円を贈呈してくださいました。益子様には、紙面にて改めて厚く御礼申し上げます。

お陰様で、夏季休業中に校歌額縁の修繕を終え、過日、昭和48年度同窓会より頂いた寄付金と併せて、修繕費とさせていただきます。

来週の主な行事予定

日	朝	自/朝	行事
3日(月)	朝	自/朝	□全校朝会:学級委員任命
	給食	○	□2学年夏休み確認テスト(1~3校時)
	部活	○	□清掃区域変更 □夕方の街頭指導18:30~
4日(火)	朝	自/朝	□SC来校
	給食	○	□体力づくり(15:40~15:50)
	部活	○	
5日(水)	朝	自/朝	□県南駅伝大会 ※選手、在校生弁当持参
	給食	×	□体力づくり(15:40~15:50)
	部活	○	□郡PTA合同会(18:30塙中)PTA会長・校長
6日(木)	朝	自/朝	
	給食	○	
	部活	○	
7日(金)	朝	自/朝	□職員打合せ8:05 □読み聞かせ:3年・若杉学級
	給食	○	□漢字カテスト □週番引継ぎ(2班→3班)
	部活	×	□部活動休養日 下校時間14:50
8日(土)			
9日(日)			